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ATADA DUCENTÉSIMA VIGÉSIMA NONA REUNIÃO DO CONSELHO DA FACULDADE DE
AGRONOMIA E MEDICINA VETERINÁRIA

Aos vinte e um dias do mês de março do ano de dois mil e onze, às nove horas, no auditório da
Faculdade, realizou-se a ducentésima vigésima nona reunião do Conselho da Faculdade de
Agronomia e Medicina Veterinária, sob a presidência do Diretor Cícero Lopes da Silva.
Compareceram os seguintes conselheiros: Marcelo Fagioli, Ana Maria Resende Junqueira,
Antônio Xavier de Campos, Giane Regina Paludo, Deborah Clea Ruy, Antônio Raphael Teixeira
Neto, Christine Souza Martins, Flávio Borges Botelho Filho, Maria Júlia Pantoja de Brito, João
Batista Soares, Francisco Faggion, Lígia Maria Cantarino da Costa, Márcia de Aguiar Ferreira,
Eiyti Kato, Tairone Paiva Leão, Rodrigo Vidal de Oliveira (suplente), Itiberê Saldanha Silva, os
representantes do Centro Acadêmico de Medicina Veterinária, Gabriel Batista de Oliveira
(suplente) e Caio César Cardoso e Ana Carolina Rodrigues (Representante suplente do Centro
Acadêmico de Agronomia). Na condição de convidado, o Professor Antônio Carlos Félix Ribeiro.
Conselheiros ausentes com justificativa: Simone Perecmanis, Marcelo José de Mello Rezende e
Elizângela Vilar Strahel. Iniciada a reunião a Presidência prestou informes referente à distribuição
dos recursos da matriz para as áreas acadêmicas da Faculdade, enfatizando a necessidade de
que o encaminhamento dos pedidos de compra de material de consumo deverá ser solicitado de
uma forma conjunta pela área, visando à minimização dos custos dos materiais a serem
adquiridos. Falou ainda sobre a criação do Programa de Pós-Graduação em Engenharia Agrícola
e sobre a programação para recepção dos calouros da Faculdade. Continuando, a pedido do
Professor José Américo, disse que para os pedidos de renovação de bolsas REUNI categoria de
pós-graduação, o bolsista deverá encaminhar o relatório de atividades ao coordenador do
respectivo programa de pós-graduação, o qual será apreciado pelo respectivo colegiado e no
caso de aprovação, encaminhado à coordenação de graduação envolvida para fins de anuência.
Em seguida o conselheiro Fagioli informou sobre a circular número cinco do Decanato de
Extensão, que trata da divulgação do tutorial SIGProj e Atendimento Agendado na página da
Diretoria Técnica de Extensão, cuja finalidade é auxiliar no esclarecimento de dúvidas quanto ao
preenchimento de novas propostas e renovações de Programas e Projetos de Extensão de Ação
Contínua. Logo após, foi lida e aprovada por unanimidade, a ata da ducentésima vigésima sétima
reunião. Na mesma linha, com seis abstenções, foi aprovada a ata da ducentésima vigésima
oitava reunião. Prosseguindo, o conselheiro Francisco Faggion relatou parecer favorável ao
pedido de transferência da professora Carolina Madeira Lucci para o Instituto de Ciências
Biológicas, com a condição de que em contrapartida, seja repassado à Faculdade o respectivo
código de vaga, que foi aprovado por unanimidade. Posteriormente, a Presidência passou a
palavra ao Professor Antônio Carlos Félix Ribeiro, que fez uma apresentação das atividades
realizadas pelo NUCOMP. Por oportuno, o referido professor solicitou que constasse em ata, que
a prestação de contas do Projeto NUCOMP encontra-se ainda sob análise do Tribunal de Contas
da União e que os recursos do projeto foram destinados a atividades fim (ensino, pesquisa e
extensão) e não para atividade meio (secretaria) o que implicaria na condição proposta em
desvio de finalidade com consequente apuração de responsabilidades e devolução dos recursos
corrigidos. Após questionamentos efetuados pelos membros presentes, a Presidência submeteu
ao Conselho a proposta de mudança do espaço físico do NUCOMP, visando à adequação das
secretarias de pós-graduação da Faculdade. Após a votação, colheu-se o seguinte resultado:
nove votos favoráveis a manutenção do NUCOMP no local atual, 03 votos contrários e quatro
abstenções. Na oportunidade a Presidência declarou-se que na gestão atual da Direção da
Faculdade, o assunto NUCOMP não voltará a este Conselho a menos que surjam fatos novos.
Sendo onze horas e trinta minutos, nada mais havendo a tratar, a reunião foi dada por encerrada
e para fins de direito, foi lavrada esta ata, assinada por mim, Max da Costa Oliveira, Assistente de
Direção da Faculdade e Cícero Lopes da Silva, Presidente do Conselho da Faculdade de
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